



No es justo que me difame: Creel a AMLO

El diputado Santiago Creel respondió a los señalamientos del presidente López Obrador, luego de que lo incluyera en una lista de políticos corruptos y lo acusara de ser parte de un narcoestado en sexenios panistas. Creel respondió que lo que tiene es producto de su trabajo como abogado y funcionario público. Le recordó al Presidente que en su momento, hace 30 años, trabajaron juntos. “No es justo que por diferencias políticas, me difame a mí o a mi familia. Más cuando usted pidió mis servicios como abogado, por supuesto que fue probono, que quiere decir que no le costó un peso y le dediqué año y medio al estudio de sus casos jurídicos”, reveló el Diputado Presidente.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ADUo8o2xyADxCSg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213303&parId=75F18D3264FEE48F%213278&o=OneUp>